

盛り上がったスポレク大会！

2 学年
学年通信

8時までは雨も無く、運動場でスポレクができと思っていましたが、急な雨で室内での開催となりました。生徒会執行部・学級代表の中央委員が雨天も想定した準備をしていたおかげで、学級レクでは、トランプ大会・ジェスチャーゲーム・なんでもバスケット・なぞなぞ大会などたくさんのレクで大いに盛り上がりました。副担任も各学級に回った時に生徒からレクに誘ってもらい楽しく参加させてもらいました。

体育館では学級対抗ドッジボール大会を行いました。競技前には各学級で円陣を組むなど学級の団結力が見られました。競技の方も珍プレー・好プレーの連続でした。決勝は1組と2組。決勝では1組仁(しの)さんが投球前に会場に声援を要求し、周囲もそれに応えるなど盛り上がりも最高潮でした。結果は1組と2組の同時優勝!!また、応援のマナーもとても良かったです。

1日通して学年の良いところが存分に発揮されたと思います。学級のリーダー、生徒会執行部の皆さん、行事運営ありがとうございました!

5月から総合的な学習の時間がスタートします。1学期は主に進路学習について行います。今年度から始まる高校入試特色選抜についても調べていきたいと思います。

喜怒哀楽

2024年
5月8日(火)
第2号

